



**TROTOAR JALAN SUROTO HAMPIR TUNTAS**

## Parkir Tepi Jalan Umum Tidak Diperbolehkan

**YOGYA (KR)** - Kegiatan revitalisasi trotoar di Jalan Suroto Kotabaru sudah hampir dituntaskan. Meski targetnya akan diresmikan pada akhir Desember 2018, namun penyelesaiannya dipastikan lebih awal. Hal ini lantaran realisasi pekerjaan berhasil melebihi perencanaan awal.

"Saya akan terus memantau pekerjaannya. Revitalisasi trotoar di Jalan Suroto ini mengawali untuk menata Kotabaru yang menjadi kawasan cagar budaya. Hasil dari pekerjaan ini nantinya juga akan menjadi percontohan di lokasi lain," tandas Wakil Walikota Yogya Heroe Poerwadi, usai menggelar sidak di lokasi pekerjaan, Senin (29/10).

Selain melakukan revitalisasi trotoar di Jalan Suroto, di lokasi tersebut juga dilakukan penataan boulevard. Hanya, revitalisasi trotoar dengan membongkar drainase dikerjakan lebih dulu sekitar Juni, sedangkan penataan boulevard dengan membongkar taman di tengah jalan baru dimulai awal Oktober.

Kepala Dinas Pekerjaan Umum Perumahan dan Kawasan Permukiman Kota Yogya Agus Tri Haryono, menjelaskan realisasi revitalisasi trotoar sudah mencapai di atas 80 persen, sedangkan penataan boulevard 40 persen. "Dua pekerjaan itu sudah di atas perencanaan. Prediksi kami, awal Desember 2018 sudah selesai," katanya.

Agus menyebut, seluruh tiang listrik maupun tiang fasilitas umum lainnya yang semula berdiri di atas trotoar, saat ini sudah dipindahkan dan berjajar lebih rapi di sisi paling dalam trotoar. Sehingga trotoar terlihat lebih luas. Trotoar yang terbuat dari bahan teraso, imbuhnya, juga akan dipoles dan diberi pelindung agar terlihat lebih mengkilap. Selain itu akan ditempatkan bangku yang sejajar dengan trotoar.

Setelah pekerjaan selesai, kawasan Jalan Suroto juga dilarang untuk aktivitas parkir Tepi Jalan Umum (TJU). Guna memastikan tidak ada kendaraan yang memanfaatkan trotoar untuk parkir, akan menambahkan tonggak berbentuk silinder di trotoar. "Untuk penataan parkir, nanti Dinas Perhubungan yang akan bergerak. Yang jelas kan tidak boleh untuk parkir TJU," imbuhnya.

(Dhi)-m

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas PUPKP	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 26 November 2024  
Kepala

**Ig. Trihastono, S.Sos. MM**  
NIP. 19690723 199603 1 005